



Gobierno prevé reforzar plan para desarrollo de La Araucanía

Description

El Gobierno anunciará hoy nuevas obras en la región de La Araucanía como parte del Plan Buen Vivir, una estrategia lanzada en 2022 para dar respuesta a la deuda histórica del Estado con el pueblo mapuche.

El aviso se hará en el contexto de la tercera visita del presidente Gabriel Boric a esa región del sur del país, donde inauguró instalaciones del liceo Jorge Teillier, un condominio de viviendas para personas de la tercera edad y un centro de cuidados comunitarios.

En la presente jornada está prevista la apertura del Hospital Comunitario Intercultural de la localidad de Lonquimay.

La llamada Macrozona Sur es la cuna del pueblo mapuche y, a pesar de sus riquezas naturales, es una de las más pobres del país.

Allí existe un conflicto histórico desde que el Estado chileno despojó a las comunidades originarias de sus tierras ancestrales, muchas de las cuales están en manos de empresas forestales.

Según el encargado nacional del Plan Buen Vivir, Francisco Arellano, citado por el diario El Mercurio, de 2022 a 2024 aumentaron en 40 por ciento los recursos para inversión en obras públicas en la región, pero representantes de varios sectores consideran que aún es insuficiente. Para la diputada mapuche Erika Ñanco, si bien ese programa ha sido importante en materia de infraestructuras, es necesario extenderlo con el fin de resolver otras necesidades.

“Nuestro objetivo hoy día es poder ampliar el desarrollo del proyecto para que se puedan ejecutar recursos también en otras áreas», dijo, y mencionó entre ellas la vivienda, la educación y el turismo.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Agosto 2024